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 ２０１３年４月２８日              NO,３５１ 

 

 沼田公園にある「旧生 

方家住宅」は、元は本町 

通りの上之町交差点にあ 

り、「藤屋生方薬局」とし 

て江戸時代から薬種商を 

営み、沼田藩の御用達も 

つとめていました。 

 妻入・板葺の町家造り 

で、１７世紀末頃に建築されたと考えられ、東日本における代

表的な町家造りの建物として、昭和４５年（１９７０）に国指

定重要文化財に指定されました。 

 土岐氏は、大坂城代・京都所司代･老中などを務めた名門で、

土岐頼稔（よりとし）公が寬保２年（１７２４）に、初代藩主

となり１２７年間、明治２年（１８６９）に版籍奉還するまで       

利根沼田地域を納めてい

ました。 

 旧土岐邸洋館は、関東大

震災後の大正１３年（１９

２４）に建てられ、外観は

洋風ですが、内部は和風と

洋風の接客室を持つ擬洋

風建物です。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
安
倍
首
相
は
、
こ
れ
ま
で
の
交
渉
の
中
身
も
不
明
な
ま
ま
、
参
加
国
か
ら
の
賛
同
を
し

ゃ
に
む
に
と
り
つ
け
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
に
日
本
が
交
渉
参
加
す
る
危
険
な
局
面
に
入
り
ま
し
た
が
、
国
民
を

置
き
去
り
に
し
た
暴
走
に
ス
ト
ッ
プ
を
か
け
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。 

 

「
例
外
な
き
関
税
撤
廃
」
を
原
則
と
す
る
Ｔ
Ｐ
Ｐ
は
、
日
本
に
と
っ
て
「
国
の
か
た
ち
を
変
え
る
」
と

い
う
ほ
ど
に
徹
底
し
た
市
場
原
理
主
義
に
立
つ
も
の
で
、
交
渉
に
参
加
す
れ
ば
、
食
と
農
業
、
国
民
皆
保

険
な
ど
「
国
益
」
を
守
れ
る
保
証
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

安
倍
首
相
は
、
２
月
の
日
米
共
同
声
明
で
、
米
国
に
と
っ
て
は
自
動
車
、
日
本
に
と
っ
て
は
農
業
が
「
重

要
品
目
」
だ
と
認
め
さ
せ
た
と
胸
を
張
り
ま
し
た
が
、
自
動
車
な
ど
で
米
国
に
譲
歩
を
重
ね
な
が
ら
、
日 

 
 

 
 

 
 

本
の
農
業
に
つ
い
て
は
「
重
要
品
目
」
と
い
う
だ
け
で
、
何
の
保
証
も
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

本
交
渉
で
は
事
前
協
議
に
ま
し
て
義
務
を
負
う
こ
と
に
な
り
、
「
国
益
」
を
守
る
と

い
う
な
ら
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
に
参
加
す
る
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 日本共産党群馬後援会が２１日総会が開かれ、県内各

地の活動の交流やたなはしせつ子群馬選挙区予定候補            

が「参議院選挙で日本共産党を躍進させ、安倍暴走政治

にストップをかけよう」と訴えました。 

塩川鉄也衆議院議員（写真）

が、自衛隊の訓練空域を米軍が

勝手に使っている、米軍機の低

空飛行訓練などについて国会報

告をおこないました。 

 平出の蚕影山神社で２３日、春のおまつりがおこなわ

れ、地元の人たちがお参りに訪れていました。 

 平出の蚕影山神社の石宮には、安政年 

間の年代が彫られており、信州高遠の石 

工が造ったといわれています。 

 養蚕が盛んな頃は、白沢だけでなく利 

南からも多くの参拝者があり、春と秋の 

おまつりは賑やかにおこなわれていまし 

た。 

 木造平屋建ての校舎建設がおこなわれている沼田中学校の１期工事が３

月に完成し、生徒たちは４月の新学期から木の香りがする木造の新しい校

舎で勉学に励んでいます。 

 沼田中学校の新築工事は、２ヶ年にわたり 

おこなわれ、前年度は南側の校舎を取り壊し、 

教室や職員室などを新しく建て、今年度は北 

側の校舎を取り壊し、理科室などの建設をお 

こなう計画です。 

 年々被害が拡大している有害鳥獣対策として沼田市ではこれまで、電気

柵設置の助成や駆除などをおこなってきました

が、今年度は「沼田市鳥獣被害対策実施隊」を

設置し対応をすすめることになりました。 

             市内各地区に鳥獣被害対策実施隊を設置し、

駆除などをおこない、被害の拡大を防ぐ活動を

すすめる予定です。 

 

 

 

 


